
整理番号 021201

会派名 担当部 企画推進部

議員名 担当課 政策企画課

質問・答弁月日

質問形態 関連 各個 追及

質問事項
１ 本市の文化・芸術のまちづくりに関連して
(3)「本庁舎跡地等活用に関する調査特別委員会」の最終報告について

議員質問への対応調書

令和２年12月定例会

会派新生

上杉　栄一

　１２月　８日

代表

　文化関係施設の在り方に関する報告書がまとまった際は、専門家委員会や市民等にお
示ししながら、跡地活用策をまとめていきます。

■進捗状況

　文化関係施設の在り方について、庁内会議で検討しているところです。

更新日：令和３年１月１５日

【質問要旨】

　老朽化している市民会館等３施設（市民会館・福祉文化会館・文化センター）の今後
の在り方について具体的な方向性を出すことにより、旧本庁舎跡地活用の議論も深まる
と考えるが、市長の所見を求める。

【答弁要旨】

　文化関係施設の在り方については、現在、庁内会議で検討しており、来年３月を目途
に報告書としてまとめていくこととしています。
　跡地活用の検討にあたっては、文化関係施設の在り方も影響してまいりますので、報
告書の内容を専門家委員会はもとより市民にもお示ししながら、跡地活用策をまとめて
いきたいと考えます。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応中


